

¿Qué hizo **Gandhi**?

Cuando Gandhi se enfrentó a una situación grave donde no podía cambiar sus circunstancias externas, no fue violento ni se volvió delincuente.

Más bien, buscó una respuesta en sí mismo y cambió interiormente

Examinó su corazón y decidió volverse mejor persona siendo más amable, compasivo y servicial, dejando de lado cualquier pensamiento negativo, desagradable e impuro, tratando de limpiar su corazón.

¿Qué fue lo que sucedió?

Cuando Gandhi empezó a cambiar interiormente, muchas puertas comenzaron a abrirse y sus circunstancias externas también comenzaron a cambiar.

Gandhi descubrió que transformar su corazón era una manera muy poderosa de cambiar sus circunstancias externas.